
ADNK (ECO) - 22/09/2010 - 21.26.00 
AGRONOMI: SINDACO REGGIO EMILIA CONSEGNA TRICOLORE CITTA' A 
PRESIDENTE CONAF PER CONGRESSO  

 
ZCZC ADN1526 3 ECO 0 ADN ECO NAZ AGRONOMI: SINDACO REGGIO EMILIA 
CONSEGNA TRICOLORE CITTA' A PRESIDENTE CONAF PER CONGRESSO = Reggio 
Emilia, 22 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Reggio Emilia ha una straordinaria storia legata 
all'agricoltura, che rappresenta ancora la spina dorsale del nostro territorio. Anche grazie a 
professionisti che lavorano con competenza. Siamo felici di accogliere gli agronomi nel nostro 
territorio, in particolar modo in occasione dei festeggiamenti per il 150° anniversario dell'unita' 
d'Italia". Con queste parole Graziano Delrio, sindaco di Reggio Emilia, ha consegnato oggi, nel 
Municipio, una copia del gonfalone della citta', lo storico primo tricolore italiano, nelle mani del 
presidente del Conaf, Andrea Sisti, accogliendo cosi' i dottori agronomi e forestali in citta' per il 
loro 13° congresso nazionale. "Il tricolore -ha aggiunto Delrio- che e' bianco come le alpi, verde 
come le pianure e rosso come il lavoro". (Lab/Opr/Adnkronos) 22-SET-10 21:25 NNNN 

 

ADNK (ECO) - 22/09/2010 - 21.05.00 
AGRONOMI: MONTEZEMOLO A CONGRESSO CATEGORIA, VOSTRO RUOLO 
FONDAMENTALE PER FUTURO  

 
ZCZC ADN1505 3 ECO 0 ADN ECO NAZ AGRONOMI: MONTEZEMOLO A CONGRESSO 
CATEGORIA, VOSTRO RUOLO FONDAMENTALE PER FUTURO = Reggio Emilia, 22 set. 
(Adnkronos/Labitalia) - "La vostra e' la professione del futuro. Il vostro ruolo e' fondamentale 
nell'agricoltura che deve diventare moderna, che si evolve. Ma la vostra presenza e' fondamentale 
anche nell'ecologia e nel rispetto dell'ambiente. Sono ritornato ieri da un viaggio in India e vi posso 
assicurare che nei paesi che una volta venivano considerati in via di sviluppo c'e' una grande 
necessita' di competenze e di know-how che la vostra professione puo' esprimere, e quindi si 
possono aprire ampie e nuove possibilita' rispetto al passato". Cosi' Luca Cordero di Montezemolo, 
presidente della Ferrari, e' intervenuto a Reggio Emilia alla consegna, durante la prima giornata del 
congresso nazionale dei dottori agronomi e forestali, del premio intitolato al padre Massimo, 
scomparso un anno fa, che e' stato presidente del Conaf (il Consiglio dell'Ordine nazionale dei 
dottori agronomi e dottori forestali) per due mandati, dal 1985 al 1992. Un riconoscimento istituito 
dal Conaf e denominato 'Per la storia dell'agricoltura italiana'. "Io colgo l'occasione -ha detto un 
Montezemolo visibilmente commosso per la consegna del premio che e' andato ad Anna 
Martuccelli- per ricordare quelli che sono stati i tre grandi insegnamenti che mi ha lasciato mio 
padre, e che possono essere attualizzati alla realta' di oggi. Innanzitutto, il valore delle competenze; 
poi, l'etica e la passione civile. Oggi noi nel nostro Paese -ha aggiunto- abbiamo bisogno che 
vengano riconosciute e premiate le persone che valgono, e non che vengano scavalcate o umiliate 
da chi queste competenze non ha". E deve esserci coerenza di comportamento, ha aggiunto il 
presidente della Ferrari: "Mio padre -ha detto- mi ha insegnato la passione civile, lui che e' stato 
partigiano, e che come tanti altri in quegli anni ha lottato per l'Italia. Abbiamo bisogno -ha concluso 
Montezemolo- di un Paese unito, e di essere orgogliosi di avere un Paese unito, perche' abbiamo 
tante eccellenze nel Sud che il mondo ci invidia, ma che in Italia qualcuno non invidia abbastanza". 
(Lab/Opr/Adnkronos) 22-SET-10 21:05 NNNN 



 

ADNK (ECO) - 22/09/2010 - 20.56.00 
AGRONOMI: A 13° CONGRESSO CONSEGNATO PREMIO INTITOLATO A MASSIMO 
CORDERO DI MONTEZEMOLO  

 
ZCZC ADN1486 3 ECO 0 ADN ECO NAZ AGRONOMI: A 13° CONGRESSO CONSEGNATO 
PREMIO INTITOLATO A MASSIMO CORDERO DI MONTEZEMOLO = Reggio Emilia, 22 
set. (Adnkronos/Labitalia) - E' stato assegnato all'avvocato Anna Maria Martuccelli, direttore 
generale dell'Associazione nazionale delle bonifiche (Anbi), il premio 2010 del Consiglio 
dell'Ordine nazionale dei dottori agronomi e dottori forestali (Conaf), intitolato alla memoria di 
Massimo Cordero di Montezemolo, scomparso un anno fa, 'Per la storia dell'agricoltura italiana'. Il 
premio e' stato consegnato dal figlio di Montezemolo, Luca, presidente della Ferrari, nel corso della 
prima giornata del 13° congresso nazionale dei dottori agronomi e forestali. Massimo di 
Montezemolo e' stato presidente del Conaf per due mandati, dal 1985 al 1992, ed e' ricordato dagli 
agronomi, ha detto Riccardo Pisanti, segretario del Conaf, come "il protagonista della revisione 
della nostra norma fondamentale di riferimento, la legge 152/99, che altre professioni tecniche ci 
invidiano e che e' oggi per tutti noi un valore da difendere, da onorare ma soprattutto da 
incrementare. Una legge straordinariamente moderna e lungimirante nella capacita' di definire 
competenze non piu' limitate alle produzioni agricole e forestali e al genio rurale". (segue) 
(Lab/Opr/Adnkronos) 22-SET-10 20:55 NNNN 

 

ADNK (ECO) - 22/09/2010 - 20.59.00 
AGRONOMI: A 13° CONGRESSO CONSEGNATO PREMIO INTITOLATO A MASSIMO 
CORDERO DI MONTEZEMOLO (2)  

 
ZCZC ADN1494 3 ECO 0 ADN ECO NAZ AGRONOMI: A 13° CONGRESSO CONSEGNATO 
PREMIO INTITOLATO A MASSIMO CORDERO DI MONTEZEMOLO (2) = 
(Adnkronos/Labitalia) - "La prima edizione del premio Montezemolo -ha sottolineato Riccardo 
Pisanti- va all'avvocato Martuccelli per aver contribuito con capacita' e professionalita' a definire le 
linee del nuovo corso della bonifica, fornendo ai consorzi di bonifica gli strumenti di conoscenza 
necessari per individuare soluzioni adeguate a specifici problemi per la gestione del territorio, 
inquadrandone in modo idoneo il ruolo di istituzioni chiamate a funzioni pubbliche in regime di 
autogoverno". "L'avvocato Martuccelli - ha ricordato- dagli anni '70 a oggi, nel corso dei quali si e' 
occupata prima dell'ufficio legale e successivamente della direzione dell'Anbi, ha continuato e 
sviluppato, con spiccata capacita' innovatrice e realizzatrice, l'opera di Medici e di Montezemolo, 
approfondendo gli ordinamenti e l'evoluzione delle fonti giuridiche della bonifica, dalla riforma del 
regime delle acque e della difesa del suolo al decentramento amministrativo". (Lab/Opr/Adnkronos) 
22-SET-10 20:59 NNNN 

 

 

 



ADNK (FDG) - 22/09/2010 - 19.05.00 
NOTIZIE FLASH: 3/A EDIZIONE - LO SPORT (6)  

 
ZCZC ADN1276 3 FDG 0 ADN FDS NAZ NOTIZIE FLASH: 3/A EDIZIONE - LO SPORT (6) = 
Reggio Emilia. "La Ferrari viene da una grande vittoria raggiunta davanti ai propri sostenitori in un 
momento delicato della stagione. Adesso abbiamo una gara importantissima, in un circuito, in cui 
purtroppo, come troppi nel mondo, conteranno la partenza e la qualifica". Lo ha detto Luca Cordero 
di Montezemolo, presidente di Ferrari, a margine del 13mo Congresso dei dottori Agronomi e 
Forestali in corso a Reggio Emilia, a proposito della stagione in Formula 1 e del prossimo 
appuntamento di Singapore."Io credo che sia importante -ha aggiunto- dire che per Ferrari adesso 
ogni gara e' una finale, in cui e' importante fare un grande lavoro di squadra". (Pab/Opr/Adnkronos) 
22-SET-10 19:04 NNNN 

 

ADNK (ECO) - 22/09/2010 - 18.46.00 
NOTIZIE FLASH: 3/A EDIZIONE - L'ECONOMIA  

 
ZCZC ADN1216 3 ECO 0 ADN ECO NAZ NOTIZIE FLASH: 3/A EDIZIONE - L'ECONOMIA = 
Reggio Emilia. "Io posso solo ripetere che Alessandro Profumo ha fatto un lavoro straordinario che 
ha portato Unicredit ad essere una delle piu' importanti banche in Europa e cosi' ha reso anche un 
servizio all'immagine dell'Italia". Cosi' Luca Cordero di Montezemolo, presidente di Ferrari ed ex 
presidente di Fiat e Confindustria, ha commentato le dimissioni dell'ad di Unicredit, a margine del 
13° congresso dei dottori agronomi e forestali a Reggio Emilia, dove e' intervenuto in occasione del 
riconoscimento assegnato in memoria del padre Massimo, a lungo presidente del Consiglio 
nazionale (Conaf). (segue) (Pab/Opr/Adnkronos) 22-SET-10 18:46 NNNN 

 

ADNK (ECO) - 22/09/2010 - 18.36.00 
FERRARI: MONTEZEMOLO, IN AZIENDA NON CI SONO PROBLEMI  

 
ZCZC ADN1176 3 ECO 0 ADN ECO NAZ FERRARI: MONTEZEMOLO, IN AZIENDA NON 
CI SONO PROBLEMI = Reggio Emilia, 22 set. - (Adnkronos/Labitalia) - "In Ferrari non ci sono 
problemi. I nostri lavoratori sono il patrimonio piu' importante dell'azienda". Cosi' Luca Cordero di 
Montezemolo, presidente di Ferrari, e' intervenuto a margine del 13mo Congresso dei dottori 
Agronomi e Forestali in corso a Reggio Emilia, a smentire qualsiasi problema all'interno dello 
stabilimento di Maranello tra azienda e lavoratori. "I lavoratori sanno -ha aggiunto Montezemolo- 
che nell'azienda siamo tutti sulla stessa barca. Il successo della Ferrari e' il loro successo. La nostra 
e' un'azienda che ha sempre rispettato i propri collaboratori, che ha fatto grandi investimenti per la 
qualita' della vita all'interno della fabbrica". Montezemolo ha poi sottolineato che "se qualcuno 
cerca di creare problemi, sbaglia, perche' le persone serie che lavorano in Ferrari, saranno le prime a 
non volere problemi all'interno dell'azienda". (Lab/Opr/Adnkronos) 22-SET-10 18:36 NNNN 

 

 



ADNK (SPR) - 22/09/2010 - 18.35.00 
F1: MONTEZEMOLO, PER LA FERRARI ADESSO OGNI GARA E' UNA FINALE  

 
ZCZC ADN1173 3 SPR 0 ADN SAU NAZ F1: MONTEZEMOLO, PER LA FERRARI ADESSO 
OGNI GARA E' UNA FINALE = Reggio Emilia, 22 set. (Adnkronos/Labitalia) - "La Ferrari viene 
da una grande vittoria raggiunta davanti ai propri sostenitori in un momento delicato della stagione. 
Adesso abbiamo una gara importantissima, in un circuito, in cui purtroppo, come troppi nel mondo, 
conteranno la partenza e la qualifica". Lo ha detto Luca Cordero di Montezemolo, presidente di 
Ferrari, a margine del 13mo Congresso dei dottori Agronomi e Forestali in corso a Reggio Emilia, a 
proposito della stagione in Formula 1 e del prossimo appuntamento di Singapore. "Io credo che sia 
importante -ha aggiunto- dire che per Ferrari adesso ogni gara e' una finale, in cui e' importante fare 
un grande lavoro di squadra". (Lab/Gs/Adnkronos) 22-SET-10 18:35 NNNN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


